

Que vous dire sur cette saison très écourtée en raison de la crise sanitaire.

Pour le bilan sportif, toutes nos équipes se sont maintenues à leur niveau. Pour la saison 2020-2021, nous repartons avec un nouvel entraîneur Joachim Peludo assisté de Sébastien Degraeve, de Thierry Corbin et de tous nos entraîneurs, dirigeants qui s'occupent des jeunes.

A ce titre, nous recherchons toujours des bénévoles pour s'occuper des jeunes. Nous sommes disposés à faire participer ces bénévoles à des stages d'entraîneurs réalisés par le District.

Cette saison avait repris début septembre avec un effectif qui à notre grande surprise est resté constant avec des dirigeants et les entraîneurs très motivés pour diriger et entraîner nos jeunes et moins jeunes footballeurs.

Nous espérions une saison 2020-2021 pleine d'espoir du retour des enfants, des seniors, des vétérans et de nos supporters. Mais, notre joie fut de courte durée car à date (mi-novembre 2020), la saison est à nouveau arrêtée pour une durée inconnue : vivement une reprise normale !

Tout le monde est dans les starting-blocks pour redémarrer une saison que j'espère se déroulera dans les meilleures conditions.

A cause de cette crise sanitaire, mon plus gros souci demeure les finances du club. Nous avons été obligés d'annuler toutes nos manifestations qui nous aident à équilibrer notre budget. La saison 2019/2020 s'est terminée en déficit. J'espère que malgré la situation actuelle, le bilan sera équilibré en fin de saison car nous avons déjà engagé tous les frais de début de saison (licences, engagement des équipes, équipements, etc.).

Je tiens à remercier la municipalité et nos sponsors qui nous soutiennent dans ce moment difficile, et un merci supplémentaire à la municipalité pour la rénovation extérieure des vestiaires qui plait énormément.

En espérant vous voir lors des matchs et des différentes manifestations, prenez soin de vous et la Sainte Jamme Sportive vous adresse nos meilleurs vœux pour l'année 2021.

Christophe LEBRETON
Président